

Tanzsport: Corona halbiert die Truppe des TV Hemsbach bei der DWC-Quali / Ballett Solo und zwei Stepp-Duos im Finale

Viel Pech, aber auch ein bisschen Glück

Hemsbach/Sperburg. Die Vorzeichen für die dreitägigen Qualifikationen zum erstmals stattfindenden Dance World Cup 2022 in Spergau bei Leuna standen für die Tanzsportler des TV Hemsbach unter keinem guten Stern. Mit 45 Teilnehmerinnen in Ballett und Steptanz hatte man geplant, doch kurzfristig forderte Corona seinen Tribut, sodass nur 22 Aktive des TVH am Wettbewerb teilnahmen. Aus ganz Deutschland – von Freiburg bis Hamburg – waren 1500 Tänzerinnen und Tänzer im

Alter zwischen 5 bis 25 Jahren ange-reist und präsentierten in rund 400 Tänzern ihre Disziplinen Solo, Duo, Team, Groups, Large Group vor der international besetzten Jury ihr Können in zwölf Kategorien.

Für die Qualifikation zu den „World Finals 2022“ im spanischen San Sebastian zählte vordergründig nicht die Platzierung, sondern es musste eine Punktzahl zwischen 71 und 100 Punkten ertanzt werden. Durch mehrere Krankheitsfälle konnten einige Starterinnen gar

nicht antreten, andere tanzten in reduzierter Besetzung. Die fünfstündige Busfahrt und der Parkplatz an einer Autobahnraststätte wurden bei der Anfahrt für letzte Änderungen an Aufstellung und Choreografie genutzt.

In Spergau traf die TVH-Gruppe an allen drei Tagen auf sehr starke Konkurrenz. Umso erfreulicher sind die dennoch erzielten guten Ergebnisse. Von der Abteilung Ballett, der Pure Motion Ballett Company, erreichten die Kinder Small Group so-

wie die Junioren-Formation jeweils den ersten Platz. Das Ballett-Kinder Duo belegte in einer sehr stark besetzten Kategorie den sehr guten vierten Platz.

Das Erwachsenen Ballett-Solo mit Vizeweltmeisterin Luise Hackert wurde mit einem dritten Platz und der Qualifikation für den internationalen Entscheid in San Sebastian belohnt. Ebenfalls Koffer packen dürfen die beiden Stepp-Duos in den Altersklassen Kinder beziehungsweise Junioren. Sie kamen in ihrer Gruppe jeweils auf den zweiten Platz und ihre Punkte reichten für die Qualifikation für das Finale in Spanien.

Die Pure Motion Ballett Company und die Penguin Tappers des TV Hemsbach sind stolz auf alle Tänzerinnen, die unter diesen besonderen Bedingungen eine so gute Leistung gezeigt haben. Am Start in Spergau waren im Steptanz: Kinder Duo: Janne Krosanke und Lilian Menges und Junioren Duo: Alexa Lache und Pia Schuß; im Ballett: Kinder Duo: Linda Niestroy und Lina Spengler, Erwachsenen Solo: Luise Hackert, Kinder Small Group: Mary My Böhm, Maria Keller, Tara Löffler, Marta Mainar, Dana Pittner, Amélie Schreiner, Charlotte Thunich, Marlin Wiggershaus, Junioren Large Group: Aurelia Eich, Franziska Embach, Christina Keller, Janne Krosanke, Alexa Lache, Irene Mainar, Lilian Menges, Josephine Moemcke, Linda Niestroy, Dana Reichel, Monika Rittler, Lina Spengler. *pfr./rit*



Schöne Platzierungen für die Tänzerinnen des TV Hemsbach bei der DWC-Quali in Spergau.

BILD: TV HEMSACH/LACHE